

Adoption von Katze Mäuschen

03.05.2020

Lieber Tierschutzverein Offenbach,

vor drei Wochen ist bei uns das Mäuschen eingezogen und wir wollten uns bei euch mit einem kurzen Update und Fotos melden.

Sie hat sich perfekt eingelebt, liegt gerne in der Sonne oder auf unserem Schoß. Im Homeoffice weicht sie nicht von meiner Seite und nicht nur ich, sondern auch alle meine Kollegen sind große Fans von ihr. Der erste Termin beim Tierarzt war stressig, aber sie hat das toll gemacht und das Personal der Tierklinik war begeistert, wie gut sie sich entwickelt hat. Alles in allem ist das Mäuschen ein Goldstück und wir möchten sie nicht mehr missen.

Liebe Grüße,
Elena und David









